

**Einfache Anfrage Bühler-Schmerikon:  
«Schwerverkehrskontrolle**

Am 15. März 2007 haben die Ostschweizer Polizeikorps eine flächendeckende Schwerverkehrskontrolle durchgeführt. Dabei wurden über 600 Lastwagen kontrolliert. Insgesamt wurden 126 Verstösse festgestellt.

Ich bitte die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie hoch ist der Anteil der im Ausland immatrikulierten Fahrzeuge an den gesamthaft 600 kontrollierten Fahrzeugen und wie hoch ist der Anteil der im Ausland immatrikulierten Fahrzeuge an den 126 Verstössen?
2. Stimmen die Ergebnisse der Kontrolle vom 15. März 2007 mit den Erfahrungswerten zu den Schwerverkehrskontrollen der St.Galler Kantonspolizei überein?
3. Wie hoch ist der Anteil der Widerhandlungen gegen die Arbeits- und Ruhezeitenverordnung von Fahrzeugführern, deren Fahrzeuge im Ausland immatrikuliert sind?
4. Was für Verstösse wurden zusätzlich zu jenen gegen die Arbeits- und Ruhezeitverordnung festgestellt?
5. Beabsichtigt die St.Galler Kantonspolizei in der Zukunft vermehrt Grosskontrollen durchzuführen?
6. Sind solche Kontrollen nebst dem Bussenterror und der schikanösen Verengung von Strassen und damit Schaffung von Unfallfallen nur eine weitere Schikane für die Schweizer Berufschaffende?»

21. März 2007

Bühler-Schmerikon